

Jean avait six ans quand son père et son frère sont partis de Molène pour rejoindre l'Angleterre le 19 juin 1940

Article réservé aux abonnés



Par **Didier Deniel**

Le 25 mai 2025 à 06h00

Jean Corolleur, 92 ans, avait six ans quand son père et son frère ont mis le cap sur l'Angleterre, le 19 juin 1940, à bord du Jean-Charcot, le canot de sauvetage de Molène. Pour Le Télégramme, il a exhumé les archives familiales qui prouvent l'engagement réel et profond des Molénais auprès des forces de la France Libre.



Jean Corolleur, fils de Michel Corolleur, patron du Jean-Charcot, devant la maison familiale, à Molène.
(Vincent Le Guern)



l'époque, Jean Corolleur a des souvenirs très précis de ce départ du bateau de sauvetage. « On devait manger tous ensemble, ici, dans la maison familiale. Ma mère avait préparé le repas et tout s'est bousculé. En soirée, le Jean-Charcot larguait les amarres. Je ne comprenais pas exactement ce qui se tramait mais je sentais une forte émotion. »

Des piles de documents



La suite est réservée à nos abonné(e)s

Lire la suite à partir de 1€ le premier mois

Abonnez-vous sans engagement pour accéder sans limite à tous nos contenus sur le site et l'appli.

Je m'abonne

Déjà abonné(e) ? [Connectez-vous](#)

Non, merci